
Guangzhou, 5 aprile 

 

Cari soci e amici, 

 

Sono Vinicio Eminenti, 

Lavoro e vivo in Cina dall ’Aprile del 1994 Socio della CCIC dal 1998 e membro del 

Consiglio per l’area del sud nel passato biennio. 

Non è stato un biennio facile, gli impegni e le difficoltà non sono certo mancati. 

Non nascondo di aver avuto dubbi sul ricandidarmi. Se l’ho fatto l’ho fatto per spirito di 

servizio. 

 

La CCIC ha fatto molti passi in avanti in questi ultimi anni, nel miglioramento delle 

comunicazione e dei servizi che offre ai propri soci e alle aziende italiane che si avvicinano 

alla Cina, dimostrazione ne è stata il forte incremento del numero dei soci, che è quasi 

raddoppiato. 

 

Il lavoro da fare è ancora molto.  

Coinvolgere di più i soci nelle attività camerali e fondamentale.  

Comunicare maggiormente con i governi locali in modo da essere pronti ad aiutare i soci 

che possano avere dei problemi con la propria azienda, deve diventare una priorità della 

CCIC. 

Far funzionare di più e meglio il sistema Italia che ha nella CCIC lo snodo verso le aziende. 

 

Faccio parte del mondo delle PMI e sono proprio le piccole e medie imprese che di più 

abbisognano che il sistema italia funzioni. Proprio perché , viste le dimensioni, non 

possono essere strutturate per poter avere rapporti diretti con i governi locali. 

Quindi spero che la mia eventuale elezione possa portare miglioramenti alla CCIC in 

questa direzione. 

 

Un caro saluto a tutti 

Vinicio 

 

 

Vinicio Eminenti 

General Manager 
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